

Cartes d'Affaires

Avocat
F. DODD TWEEDIE
Coins des rues
Canada & Court
Edifice Hall
Edmundston, N.-B.

Avocat
Casier-P. "S" Tél.: 42
M.-D. CORMIER
B.A.
Avocat, Notaire Public
Edmundston, N. B.

Dentiste
Dr. Emile Nadeau
Chirurgien-Dentiste
Bureau des plus modernes
maintenant sur rue Principale.— Tél.: 31.
En haut de chez
Lévite Michaud.

Avocat
J.-E. MICHAUD
Bureau: rue St-François,
autrefois occupé par M.
Pius Michaud.
Edmundston, N. B.

Médecin-Chirurgien
Casier-P. "S" Tél.: 46
A.-M. SORMANY
Edmundston, N. B.

P.-C. Laporte
CLAIR, N.-B.
Spécialité: Chirurgie
Maladies des femmes
Heures de Bureau 9 h. à 12 h. et 2 h. à 5 h.

Avocat
Albert J. DIONNE
B.A.
Avocat, Notaire Public
Bureau: Chez J. Têtu
Voisin de Jos E. Bard.
Edmundston, N. B.

Entrepreneur
A. BOUCHER
Peinture— Imitations
Frais Muraux
Spécialité: Réparation des
vieux meubles.
Royal Hotel. Tel 125-21

Collection
J.-A. CHAREST,
Juge de Paix — Com-
missaire — Cour Suprême
Spécialité: collection des
comptes et prompts
remise.
ST-JACQUES, — N.-B.

Pharmacie
VANWART
Edifice David
voisin du bureau-de-poste
Service Courtois
Téléphone 189-21

Architectes
BEAULE & MORISSETTE
ARCHITECTES
SPECIALITES: Edifices publics et religieux,
constructions à l'épreuve du feu.
OSCAR BEAULE **ALBERT MORISSETTE**
A.A.P.Q. & R.I.C.A. B.A.A. A.A.P.Q. R.I.C.A.
21 rue d'Aiguillon, QUEBEC

Comptables
P. Lansdowne Belyea
C.A.C.P.A. W. Clarence McNiece
C.A.C.P.A.
BELYEA ET MCNIECE
COMPTABLES LICENCIÉS
Dans La Province De Québec Et Au Canada
Auditeurs Pour La Ville de Campbellton
Les Comtés De Restigouche Et Gloucester, N. B.
Bureau: St-Jean, — Moncton, — Campbellton, N. B.

Tabac COMME PAPA
Purement Canadien
Le tabac idéal pour le consommateur, sain et hygiéniquement
tréfié, exempt de nicotine verte, de cotons et poussières d'un
arôme qui plaît aux fumeurs les plus recherchés dans leurs
poches. Emboîtés à l'état requis.
En vente chez les détaillants qui aimant à voir grandir leur
clientèle en leur servant un tabac de qualité.
Compagnie de Tabac Terbonne, Terrebonne, Qué.
Formez les mots "Comme Papa". Portez attention à notre cou-
pon "Spécial Surprise". Demandez notre catalogue de primes.

**Et Vos amis?
Seront-ils de la noce?**
Un mariage nécessite bien des préparatifs — l'un des plus importants, c'est l'envoi des invitations, que nous pouvons imprimer dans le plus court délai, sur cartes ou jolies feuilles en parchemin.
Notre Travail Imite la Gravure.
Le Madawaska
Edmundston, N.-B.

SERVICE D'HYGIENE DE L'ASSOCIATION MEDICALE CANADIENNE.

La protection que donne l'isolement

Chaque parent s'inquiète de temps en temps en cas que son enfant tombe malade d'une ou l'autre des maladies contagieuses. Dans la plupart des cas, ces maladies résultent du manque de soins de quelqu'individu. Une personne qui pense à la santé des autres peut faire beaucoup pour empêcher que les maladies contagieuses se répandent, vu que leur propagation se fait par le passage de bacilles qui les causent de quelqu'un qui est malade à un autre qui est en bonne santé.

Lorsqu'un enfant paraît malade, on doit l'éloigner des autres enfants. Une mère peut constater facilement si son enfant n'est pas bien, et elle doit l'isoler afin de protéger ses compagnons. On nous dirait que ce n'est pas raisonnable d'insister sur un tel procédé, parce que dans la plupart des cas, le malaise n'est pas grave et on peut constater en peu de temps que l'enfant ne souffre pas d'une maladie contagieuse. Cependant, il vaut mieux faire l'isolement chaque fois qu'un enfant est malade afin d'être certain qu'il aura été fait si on trouve plus tard que l'enfant est atteint d'une maladie contagieuse.

On dira aussi que c'est de causer des ennuis inutiles à la mère de plusieurs enfants que d'insister qu'elle en isole un et qu'elle boit pendant cinq minutes, les ustensiles dont l'enfant se sert pour boire et manger chaque fois qu'il s'en sert, mais souvent, en prenant ces précautions jusqu'à ce que le médecin décide que la maladie n'est pas contagieuse, elle réussit à empêcher que les autres enfants tombent malades. Même, aussi, cette pratique peut sauver la vie à plusieurs, particulièrement les bébés et les jeunes enfants qui sont si susceptibles.

On se protège en prenant les moyens nécessaires. En général, ces maladies sont plus contagieuses à leur début, ayant l'apparence de l'éruption ou autre symptômes. On doit donc prendre toutes les précautions nécessaires chaque fois qu'un enfant ne se sent pas bien, parce que le malade dont il se plaint peut être l'indice du début d'une maladie contagieuse.

Pour questions concernant la santé en général, écrire à l'Association Médicale Canadienne 184, rue Collège, Toronto. Une réponse personnelle sera envoyée par écrit. Nous ne répondons pas aux questions touchant la diagnostic et le traitement.

LE BONHEUR

Le bonheur ressemble à ces images découpées que l'on donne en étrennes aux tout petits et avec lesquelles les grands enfants ne dédaignent pas de s'amuser, et qui représentent un tableau. Il s'agit de placer tous ces petits cartons ou ces morceaux de bois dont les formes sont variées, pour en faire un ensemble harmonieux. Les plus faciles appartiennent à la figure principale; elles ont plus de colonis, mais il y en a beaucoup qui ont une forme uniforme, et qu'entrent dans le cadre de scène qui représente, suivant le cas, un ciel d'azur, les murs d'un palais, une forêt touffue ou un clair de lune.

C'est un travail où les violentes n'ont aucun avantage; ce sont les patients qui réussissent car il savent au besoin recommencer vingt fois à poser le même carton à l'enlever, et à le remettre encore. Le jeu peut se prolonger longtemps. Il se peut que le joueur impatient détruise, d'un seul coup, son travail de jours et de semaines, il se peut que la dernière pièce demeure introuvable, comme si elle n'avait vraiment jamais existé.

En Australie, dans les parties où il n'y a pas de civilisation, les indigènes se parlent par signes plutôt que de vive voix. Chez certaines tribus, il existe des codes qui se comprennent parfois mieux que par des paroles.

La Saucisse "DAIGLE"
Se Vend
En GROS et en DETAIL

AU FOYER

Le Berceau de Marie

Ce jour-là, s'accomplit l'oracle du Prophète:
On pria à genoux en joignant les deux mains,
Les anges dans le ciel chantaient leurs chant de fête
Un berceau renfermait le salut des humains.
L'Eternel réveillait la terre qui sommeille,
Le pardon descendit et la grâce abonda,
Ce fut le huit septembre, un jour d'aube vermeille.
Qu'une Vierge naquît au pays de Juda.

Les échos du Carmel charmaient la Palestine,
Les fleurs le long des murs déroulaient leur ruban...
Le zéphyr du matin caressait l'églantine
Et la foudre épargnait les cèdres du Liban.
Partout roses, lilas et gerbes d'asphodèles;
De son dard venimeux l'aspie ne mordait plus,
Les oiseaux s'élevaient en un battement d'ailes,
Nazareth acclamait la Reine des élus.

Joachim lui donna le doux nom de Marie,
Étoile de la mer qui nous ramène au port.
Anne la racieuse, humble attendrie,
Bénissait le Seigneur dans un divin transport.
Les deux époux fuyaient du mal le joug immonde.
L'écriture inspirait leur fervente oraison.
Ils priaient là, tous deux, éloignés d'un vain monde,
Lorsqu'un vieillard franchit le seuil de leur maison.

L'étranger inclina sa tête vénérable,
Il avait voyagé d'un pas très diligent,
Il appuyait le front sur son bâton d'étable,
Et l'âge avait blanchi ses longs cheveux d'argent.

La poussière couvrait le bord de sa tunique,
Prisonnier revenu des limbes aux enfers,
Il sautait de loin Père messianique,
Le futur rédempteur qui briserait ses fers.
Il fléchit le genou devant l'Immaculée,
Belle comme l'aurore à son lever joyeux.
Pure comme le lis, perle de la vallée,
Et des pleurs abondants coulèrent de ses yeux.

Il n'oublait pas, lui, la chute primitive,
Adam qui tombe et Dieu qui frappe soudain,
La ruse du serpent, l'humanité captive.
Les rémissements d'Eve et l'exil de l'Eden.

Le vieillard paraissait bien triste et bien morose,
Mais l'espoir ranima son antique ferveur
Et montrant le berceau tout parfumé de rose,
Il s'écria: Voici la mère du Sauveur!

MARIUS FOURNIER.

:: OCTOBRE ::

Dernier quartier, le 6,
Nouvelle lune le 13,
Premier quartier, le 21,
Pleine lune, le 28.

NOS SAINTS PATRONS

- 1. L. S. Rémi, évê. et conf.
- 2. M. Les Saints Anges Gardiens
- 3. M. Ste Thérèse de l'En. Jésus.
- 4. J. S. François d'Assise, conf.
- 5. V. S. Placide et ses comp.
- 6. S. S. Bruno, confesseur.
- 7. D. Le Saint Rosaire.
- 8. L. Ste Brigitte, veuve.
- 9. M. S. Denis et ses comp. m.
- 10. M. S. François de Borgia, con.
- 11. J. S. Germain, évê. et conf.
- 12. V. S. Wilfrid, évê. et conf.
- 13. S. S. Edouard, roi, conf.
- 14. D. XX Pentecôte.
- 15. L. Ste Thérèse, vierge.
- 16. M. S. Gérard Majella, confes-
- 17. M. Ste Mar-Marie Alacoque.
- 18. J. S. Luc, évangéliste.
- 19. V. S. Pierre d'Antantara, conf
- 20. S. S. Jean de Kenti, conf.
- 21. D. XXI Pentecôte.
- 22. L. Ste Marie Salomé, veuve.
- 23. M. S. Jean de Capistran, conf.
- 24. M. S. Raphaël, archevêque.
- 25. J. S. Crépin et Crépinion.
- 26. V. S. Gaudiose, évê. et conf.
- 27. S. S. Didier, évê. et conf.
- 28. D. XXII Pent. Jésus-Christ.
- 29. L. S. Narcisse, év. et conf.
- 30. M. S. Alphonse Rodriguez.
- 31. M. S. Quentin, martyr.

CHOSÉS UTILES A SAVOIR

QUELQUES CHIFFRES SUR LA TOUR EIFFEL

La Tour Eiffel édiflée pour l'Exposition de 1889, embrasse, par ses quatre piliers, une superficie de plus d'un hectare, la distance qui sépare d'un de ses piliers (à la base) à l'axe d'une autre pile étant de 102 m. 90. Elle a ses quatre piles situées exactement aux quatre points cardinaux. Les deux piles voisines de la Seine occupent les points nord et ouest, celles en arrière marquent les points est et sud.

La Tour Eiffel se compose de 15,000 pièces métalliques différentes, assemblées par 2,500,000 rivets. Pendant deux ans, quarante dessinateurs et calculateurs travaillèrent aux études de ces pièces, chacune nécessitant un dessin spécial et la détermination exacte, au demi-millimètre près, de tous les trous destinés, à recevoir les rivets.

L'ensemble métallique pèse 7 millions de kilos; 3 millions de kilos jusqu'au premier étage et 4 millions, du premier étage au sommet.

Le prix de la construction s'est élevé à 7,800,000 francs, soit un peu plus de 1 fr. 10 le kilo, chiffre qui dépasserait, et de beaucoup, à notre époque, le prix de la matière usinée, amenée à pied d'oeuvre.

La première plate-forme est à 57 mètres, la deuxième à 115 mètres et la troisième à 276 mètres de haut. A dessus d'elle-ci un campanile porte un phare, surmonté lui-même d'une quatrième plate-forme située à 300 mètres.

QUEL EST LE LIEU HABITÉ LE PLUS FROID?

La région la plus froide des régions arctiques est la Sibérie au nord de Iakoust. Dans cette région la température moyenne s'abaisse au-dessous de —40° en janvier. A Iakoust même, elle est de —42°8 et elle descend jusqu'à —52°2 à Verkhhoiansk (altitude 7034). C'est la moyenne la plus basse que l'on connaisse pour un mois d'hiver sur tout le globe. Des minima de —70° ont été observés.

En été, la température se relève énormément dans cette région. La température moyenne dépasse +15°; des maxima +30° ont été observés à Verkhhoiansk.

En 1801, dans la Grande-Bretagne, 22 p.c. des adultes avaient lire. Aujourd'hui, la population est de 64, et en Angleterre, 706,000 enfants paient pour leur éducation et 4,570,000 la reçoivent gratuitement.

LES METS ECONOMIQUES

Côtelette d'agneau aux tomates
Assaisonner de sel et de poivre des côtelettes d'agneau parées et aplaties, les faire cuire dans une petite casserole avec une cuillerée de beurre ou d'huile.
Sittôt cuites et bien dorées des deux côtés, retirer les côtelettes et les conserver au chaud entre deux assiettes.
Mettre dans la casserole de cuisson, des tomates épinées et coupées en quartiers, un peu d'ail et de persil hachés. Laisser cuire six à huit minutes en remuant. L'assaisonner et y ajouter les côtelettes en évitant toute nouvelle ébullition qui durcirait la viande.

Soupe à l'Espagnole
Faites chauffer dans votre casserole une cuillerée d'huile d'olive. Ajoutez un oignon finement émincé. Laissez blondir en remuant. Ajoutez des tomates épinées et hachées, un peu d'ail, un brin de thym et du laurier. Laissez cuire pendant quatre minutes. Mouillez avec de l'eau. Dès que l'eau bout comme il faut, jetez dedans du riz. Faites cuire lentement et ajoutez une petite pincée de safran et du persil haché.

Tranches de veau à l'anglaise
Prenez des tranches de veau très minces, passez-les dans de la farine puis dans de l'oeuf battu mélangé d'un peu d'huile et enfin dans de la mie de pain blanc. Faites cuire le veau au beurre et dressez les tranches en couronne sur un plat rond en les intercalant d'une tranche de bacon grillé.

LElixir TONIQUE de DR. MONTIER
LE YONIQUE FAVORI DES PHARMACIENS.
"Vous savez tous que c'est un fait le succès de ce médicament et c'est la preuve de sa valeur."
En vente chez: F. T. LAJOIE, Edmundston, N.-B.

Confiez Vos Prescriptions Médicales à **RAYMOND BREAU** pharmacien
BONBONS & CHOCOLATS à la PHARMACIE BREAU